

Titel der Drucksache:

Nutzung Drei-Felder-Halle "Am Südpark"

Drucksache

**1043/24**

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	13.06.2024	öffentlich

## Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nach zweieinhalbjähriger Bauzeit wurde am 24. Mai 2024 die Drei-Felder-Halle "Am Südpark" offiziell eröffnet. Seit Planungsbeginn hieß es, dass die Halle von der KGS „Am Schwemmbach“ und dem Heinrich-Mann-Gymnasium (HMG) genutzt werden solle. Auf der Internetseite der Stadt steht nun, dass die Halle hauptsächlich von der KGS „Am Schwemmbach“ und der Andreas-Gordon-Schule genutzt werden solle.<sup>1</sup>

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage:

1. Welche Schulen sollen die Halle in welchem Umfang künftig nutzen?
2. Können die Schülerinnen und Schüler des HMG künftig den Sportunterricht vollständig in der neuen Halle durchführen oder müssen sie weiterhin in eine andere Halle ausweichen und pendeln?

Anlagenverzeichnis

13.06.2024, gez. i. A. [REDACTED]

Datum, Unterschrift

<sup>1</sup>Vgl. <https://www.erfurt.de/ef/de/leben/bildung/schulen/schulbau/projekte/146341.html>